

ENTIDAD RENOVARÁ EL PRÓXIMO LUNES LA DIRECTIVA

# Nueva rectora de la Espol

Cecilia Paredes, actual vicerrectora, ocupará el cargo que ha ejercido Sergio Flores.

**DESDE EL PRÓXIMO LUNES LA ESCUELA POLITÉCNICA** del Litoral, Espol, tendrá nueva directiva encabezada por Cecilia Paredes, quien se desempeñaba como vicerrectora.

Ella ocupará el rectorado que ha estado dirigido por el ingeniero Sergio Flores Macías.

Paredes, quien ocupará el cargo de rectora durante cuatro años, posee un Ph.D. en Ciencia e Ingeniería de Cerámicos de la Universidad de Rutgers (Estados Unidos). Ingresó a laborar en la Espol en el 2000 a su regreso de Estados Unidos.

La docente fue fundadora del

primer laboratorio de materiales de la Espol. También ha formado parte del directorio del Consejo de Educación Superior (CES) en dos ocasiones, como presidenta temporal y como vocal designada.

En el 2012, fue la primera mujer en obtener un cargo académico de elección al convertirse en vicerrectora académica de la Politécnica y ha desempeñado una ardua labor junto con Flores.

Paredes señala que concibe a la educación integral como un compromiso con el aprendizaje reflexivo que construye una inteligencia práctica, estratégica y adaptable a los



vertiginosos cambios de la sociedad actual.

Añade que su deseo de servir a 'su universidad', como se refiere a la Espol, la ha llevado a liderar iniciativas que buscan potenciar y acelerar la investigación, enfocada tanto en su trascendencia social como en su utilidad para la empresa, la industria y la economía.

El próximo lunes también se posesionará al nuevo vicerrector académico y este puesto lo ocupará Paúl Herrera Samaniego.

El docente es riobambeño y tiene un Ph.D. en Economía Agrícola. (F)

**Cecilia Paredes asumirá como nueva rectora de la Espol.**